

Was sagt die Parapsychologie?

- Die wenigen parapsychologischen Institute, die es weltweit gibt, beschäftigen sich mit Theorien und Laborexperimenten, nicht mit Spontanphänomenen. Hinweise auf das Überleben des Todes stammen aber immer aus Spontanphänomenen. Reinkarnation ist also dort kein Thema.
- Die Institute beschäftigen sich hauptsächlich mit außersinnlicher Wahrnehmung (ASW) und Psychokinese (PK) und haben die Existenz dieser Phänomene mit hoher Sicherheit als real existierend nachgewiesen (Bsp. Telepathie: Wahrscheinlichkeit für Zufall je nach Metastudie 1 : 10¹⁰ bis 1 : 10¹⁹; ähnliche Zahlen für Hellsehen, Präkognition, PK).
- Die meisten Parapsychologen führen alle außergewöhnlichen Phänomene ausschließlich auf die Wirkung der Psyche Lebender zurück (animistische Erklärung).
- Obwohl kein Wirkmechanismus bekannt ist, durch den die animistische Erklärung Vorrang erhalte, wird die spiritistische Erklärung (Jenseitswirkung) nicht ernst genommen, d.h. nicht berücksichtigt.